



みつみね

みんなで
つながり
みとめあい
ねりあげる



令和7年 7月号
栃木市立寺尾小学校
校長 小林 伸彦

中学生と語り合い！小中合同人権集会 6/12(木)

寺尾ブロック小中一貫教育では人権教育を推進しています。その取組の1つとして寺尾中の生徒と本校5・6年生で合同人権集会を実施しました。人権感覚、人権意識を高め、多様性を認め合い、だれもが住みやすい社会にすることを目的に、中学生と一緒に「性別に関係なく誰もが活躍できる社会にするために大切なこと」について自分の考えを発表したり、各自の考えを聞いたりしました。以前にお世話になった先輩達と久しぶり会い、楽しく学ぶことができました。この学びをこれから的生活に生かして欲しいと思います。



4月からの成長が光りました！授業参観 6/18(水)

6月18日（水）、今年度2回目の授業参観・学級懇談会を実施しました。どの学年も児童達は意欲的に授業に取り組んでいました。4月の始業式から2か月が過ぎた時期でしたが、新学年としての学校生活が軌道に乗り、中でも運動会を通して得た学びにより、一人一人がひとり成長した姿をご覧いただけたかと思います。学級懇談会でも、生活や学習の様子から見られる成長と今後の方向性についてお話をさせていただきました。今後も、学校と家庭が協力して児童達の育ちを支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



1年生 道徳

「あとかたづけ」

2年生 道徳

「およびない りすさん」

3年生 理科

「風とゴムのはたらき」

4年生 道徳

「いのりの手」

5年生 算数

「合同と三角形、四角形」

6年生 道徳

「ぼくだって」



My Town is Wonderful オンライン授業交流 6/18(水)

授業参観と同じ日の午前中に、外国語オンライン授業交流を実施しました。本校の6年生と大平東小の6年生の教室をインターネットのビデオ会議システムでつなぎ、「My Town is Wonderful」という単元のゴールの活動として、自分の町を紹介し合いました。

寺尾小からは、そば、三峰山、地元のお店などを紹介し、大平東小からは太平山や焼き鳥、図書館等の施設を紹介してもらいました。互いに質問して、「へーっ」「おーっ」などと歓声が上がっていました。

お互いをよく知らないからこそ、分かりやすく説明したり一生懸命聞き取ろうとしたりして、通じ合えた喜びを感じることができたのだと思います。このように、コミュニケーションには相手意識が大切だということを体験的に学べました。家族や友達などの身近な相手にも相手意識を発揮して、コミュニケーションの達人になってほしいものです。



ご協力ありがとうございました！PTA 廃品回収 6/21(土)

6月21日（土）は厳しい暑さの中、PTA本部役員、アクティブフューチャー寺尾、保護者の皆様をはじめ、寺尾地区全戸の皆様のご協力により、多くの資源を回収することができました。周到に準備を進めてくださったため、当日はたいへんスムーズに回収作業を行うことができました。ありがとうございました。改めて寺尾地区の繋がりの強さを実感しました。益金 182,644円は教育活動に有効に使わせていただきます。



話合いでグレードアップを 夏休みの生活について

7月19日（土）から44日間の夏休みになります。ぜひ、この機会に夏休みの生活の在り方についてお子様と話し合ってみてください。例えば、勉強をがんばる期間、思いっきり遊ぶ期間等、期間をいくつに区切る方法があります。特に8月後半から徐々に学校生活のリズムに戻すような期間があると、2学期当初に学校生活のペースがつかみやすく、よいスタートを切れるのではないかでしょうか。